
BM Holberg erklärt, dass er die Bitte des Stadtrates um Vorstellung der Bergneustädter 
Bezirksbeamten an den Landrat herangetragen habe. Terminlich war eine Vorstellung in der 
heutigen Ratssitzung nicht möglich. Er verweist auf das Schreiben der Kreispolizeibehörde vom 
13.06.2019, das bereits der Einladung zur heutigen Sitzung beigefügt worden sei. 


